



[www.spkmfrs.de](http://www.spkmfrs.de)

## Öffentlichkeitsarbeit Sparkasse Mittelfranken-Süd

### Menschen aus der Region unterstützen die Region

An der Stiftergemeinschaft der Sparkasse Mittelfranken-Süd sind bereits viele Bürgerinnen und Bürger beteiligt. Die daraus generierten Erträge wurden nun durch die Sparkasse aufgestockt und an die Tafeln in Schwabach, Roth und Weißenburg verteilt. Zudem wurden im Rahmen einer Kundenaktion weitere Gelder von Bewohnern des Geschäftsgebiets geworben, die ebenfalls an die Tafeln verteilt wurden.



Auf unserem Foto von links zu sehen: Frank Sarres (Vorstandsmitglied der Sparkasse), Andrea Schmidt (Familien- und Altenhilfe Schwabach), Robert Gattenlöhner (Tafel Roth/Hilpoltstein), Gertraud Rehwald und Margarete Zimmermann (Tafel Weissenburg) und Daniel Mechs (Leiter Private Banking der Sparkasse).

Das Vorstandsmitglied der Sparkasse Frank Sarres und der Leiter des Private Banking und Stiftungsverantwortliche Daniel Mechs freuten sich, 10.350,-- Euro an die Verantwortlichen der Tafeln aus Schwabach, Weißenburg und Roth übergeben zu können.

Die Stiftergemeinschaft der Sparkasse Mittelfranken-Süd ermöglicht es, das Lebenswerk ihrer Kunden über eine eigene Stiftung fortzuführen. Bereits ab 25.000,-- Euro kann eine Stiftung errichtet werden. Der Stiftungszweck kann dabei vom Stiftenden individuell bestimmt werden.

Ebenfalls bedacht wurden die Tafeln in Wendelstein und Treuchtlingen. Diese durften sich über jeweils 1.500,-- Euro Spende der Sparkasse freuen.

Insgesamt hat die Sparkasse damit die Tafeln mit 13.350,-- Euro bedacht.